
◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小
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《風薫る５月 本格的な教育活動スタート！》

入学式からはや１ヶ月、３２名の１年生もすっかり学校に慣れ、元気に学校生活を送っていま
す。朝、登校指導をしている時、にこにこしながらあいさつをしてくれる子どもたちが増えてい
ます。自然に笑顔が出るということは、心が豊かだということです。学校だけではなく、地域の
方にも進んで笑顔で「あいさつ」を交わせるようになって欲しいと思っています。
保護者の皆様におかれましては、ご多用の中、ＰＴＡ総会、授業参観、家庭訪問等ありがとう

ございました。これからも、保護者の皆様と連絡を取り合って、子どもたち一人一人のよさや可
能性を伸ばしていきたいと思います。
５月は、校外での活動や体験学習がいろいろと計画されています。様々な人に出会い、本物に

触れ、友だちと助け合い、より深い学びができることと思います。地域の皆様には、見学やイン
タビューなどお世話になることがあると思いますが、よろしくお願いいたします。

《 地域とともにある学校 第１回学校運営協議会の開催 ５／１１》
５月１１日（金）１０時より、本校会議室に

て、第１回学校運営協議会を開催いたしました。
３０年度学校運営協議会委員

校長が学校運営基本方針を説明し、全委員で協 ７名
議した結果、下記の経営方針が承認されました。 （委員長) 中山 斉 様
その後、委員の皆様に、全クラスの授業の様子 (副委員長)中島 豊和 様
や校舎内外の施設の状況を参観いただきました。 （委 員) 戸井田 光江 様（地域コーディネーター）
「アルミ缶回収の益金で幸寿苑に車椅子を送る活 古口 雅人 様
動はケーブルテレビで視聴したが、とてもすばら 松本 米子 様
しい。」「とても古い校舎である。危険遊具の撤去 川口 由紀子 様
が急がれる。」などの意見交換が行われました。 校長 齋藤 初代
今後も、学校運営協議会をもとに、地域とともに
ある、よりよい学校づくりを目指して参ります。

◎平成３０年度学校経営方針
＜教育目標＞ やさしい子 考える子 たくましい子
＜目指す学校像＞ 信頼される学校（一人一人が夢に向かって生き生きと活動し、自信と笑顔のあふれる学校）

だれもが、夢（目標）に向かい、やる気を持って、生き生きと学び合い助け合い、自分ら
しさを自信を持って発揮できる学校が、楽しくわくわくして通え（児童）、安心して通わせられ
（保護者）、地域からも信頼される学校である。
【スローガン “やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小” 】

＜経営方針＞
１ 「信頼される学校」を目指して、教職員を柱に、全教職員が協働する学校経営に努める。
２ 子どもたちに「生きる力」を育むため、「やさしい子」「考える子」「たくましい子」を育て
る学校づくりの推進に努め、教育目標の具現化を図る。
（１）「やる気」と「感じる心」を育てる。
（２）楽しくてわかる授業づくりを進める。
（３）確かな児童理解に努める。
３ 小中連携のもと、人権教育の在り方についての研究･実践を推進する。
４ 安全・安心で、豊かな心を育む教育環境の整備と美化に努める。
５「地域とともにある学校づくり」を目指して、「小中一貫 コミュニティ・スクール」の推進に
努める。
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よろしくお願いします



《ＰＴＡ総会･学年懇談会 お世話になりました》
４月１８日（水）に授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会が行われました。今年度は、学級発表

会ではなく、教室での授業の様子をじっくり見ていただきました。お子さんの様子はいかがだっ
たでしょうか。新しい学年・学級、そして新しい先生との出会いに張り切って学習に臨んでいる
姿が見られたのではないかと思います。
その後に行われたＰＴＡ総会や学年懇談会にも多くの保護者の方にご出席いただき、誠にあり

がとうございました。ＰＴＡ総会におきまして、平成３０年度新役員が承認されました。昨年度
のＰＴＡ本部役員の皆様、大変お世話になりました。引き続き川口由紀子会長の下、ＰＴＡ活動
がさらに充実したものになることを願っています。会員の皆様には今年度も、奉仕作業や運動会、
バザーをはじめとして様々な場面でご支援いただくことになると思います。どうぞよろしくお願
いいたします。

《平成３０年度ＰＴＡ本部役員等 よろしくお願いします》

【本部役員】 （敬称略） 【おやじの会】
会 長…川口由紀子 顧 問…中島豊和 ＰＴＡ総務部会にも
副会長…生井ゆい 小林元子 監 事…森 康高 熊倉実花 参加し、協力していた

大出めぐみ 若菜志津子 学年部顧問…田中 勉 だいています。
庶 務…岡泉智徳（学校） 編集部顧問…横田有紀子 会長 並木昭人
会 計…岩出紀子（学校） 理事部顧問…中島陽子 副会長 森 裕一

【各部会】
＜学年部会＞ 部長…三澤洋子 副部長…柴崎真純
＜編集部会＞ 部長…奥貫享子 副部長…本橋まゆみ
＜理事部会＞ 部長…大森夕紀子 副部長…飯塚章子

《楽しかった「１年生を迎える会」》
５月２日（水）に児童会運営委員会が中心となって「１年生を

迎える会」を行いました。６年生と手をつないで花のアーチをく
ぐって入場した１年生は、「なかよしグループ」のメンバーとと

もに歌を歌ったり、「東小○×クイズ」「じ
ゃんけん列車」のゲームをしたりしまし
た。みんな笑顔いっぱいで楽しい時間を
過ごしました。本校の特色でもある「な
かよしグループ活動」（全校生縦割り班活動）は、６年生をリーダーに、
縦割り共遊や児童集会活動、清掃班活動などに取り組み、いろいろな友
だちとの絆を深めています。今年度は、さらに充実した活動を計画して
います。

✤やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小✤を目指して！ コーナー
新しい学年・学級にだんだん慣れてきた頃ですが、子どもたちは、勉強や遊びや友達のことなど、
毎日の生活の中で、自分の思いどおりにならないことにたくさん出合います。そういうときに、どの
ように乗り越えていくとよいのか、別な言い方で「どのように折り合いを付けていくのか」を学ぶこ
とも、生きていく上ではとても大切なスキルだと感じています。ある先生は、そのスキルを身に付け
ていくためには、「いろいろな体験をし、そして、その中でたくさんの人と出会うことが大切だと考え
る。遊びの中での譲り合いや、あきらめずに努力して今までできなかったことができるようになるこ
と等、いろいろな体験を通して、子どもたちは、頑張る力や我慢する心、そして、人に感謝する心な
ど大切な生きる力を身に付けていく。思いどおりにならないことを乗り越えながら、子どもたちは、
しだいに成長していく。そう考えると、年相応
に思いどおりにならない壁にぶつかることも、
子どもたちの成長には欠かせないのだと思う。」
と言っています。その通りだと思います。
先頃、雨の日の登校についてのお願いをしま

したが、雨の日に傘を差して歩いて登校すると
いう経験も貴重な成長に繋がると考えておりま
す。心から、子どもたちのやる気や頑張りを応
援したいと思います。 ▲仲良く登校 ▲アルミ缶回収に励んでいます


